

tres seis uno^o

Croacia, Bosnia y Montenegro



DESDE 1151€ - 5 DÍAS

Itinerario

27 MARZO – MADRID – DUBROVNIK

Llegada al aeropuerto de Dubrovnik y traslado al hotel. A la hora acordada nos trasladaremos al centro histórico para realizar visita panorámica de Dubrovnik, conocida por su característica ciudad antigua rodeada de enormes murallas de piedra. Tendrá la oportunidad de conocer sus iglesias, monasterios y fuentes góticas, renacentistas y barrocas y descubrir la historia de este lugar especial. Le fascinará la entrada a la ciudad - la puerta de Pile, el Monasterio Franciscano y su farmacia (entradas incluidas), el Palacio del Rector, etc. Regreso al hotel y alojamiento..

28 MARZO – MONTENEGRO: BAHÍA DE KOTOR Y BUDVA

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos el día a visitar algunas de las ciudades más bellas de Montenegro: Kotor y Budva. La primera parada será en Kotor, una ciudad costera ubicada en una hermosa bahía que le ofrecerá maravillosas vistas. Su casco antiguo fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1979. Continuaremos hacia Budva, que es conocida por sus hermosas playas y sitios históricos. Budva se encuentra situada en una pequeña península y representa un cofre del tesoro del patrimonio cultural. Cruzando sus calles estrechas y plazas se encuentran famosos edificios como la Iglesia Sveta Trojica, las Iglesias de Sveti Ivan y Sveta Sava, etc. Almuerzo incluido en ruta. Regreso a Dubrovnik.

29 MARZO – BOSNIA Y HERZEGOVINA: MOSTAR Y CASCADAS DE KRAVICE

Desayuno en el hotel. Salida hacia Bosnia Herzegovina para visitar la ciudad de Mostar y las cascadas de Kravice. La primera parada será en las espectaculares cascadas de Kravice, una de las joyas imprescindibles de Bosnia, formadas por un conjunto de pequeñas cataratas de origen calcáreo de unos 30 metros de caída, por las que se precipitan las aguas del río Trevizat. Continuaremos hacia Mostar, ciudad medieval y fortificada la cual recibe el nombre de su famoso puente (Stari most) y por los guardianes que cobraban pasaje llamados 'mostari'. La historia de Mostar es la historia de su puente que, durante siglos, unió la vida musulmana y la católica de la ciudad. El recorrido por la ciudad y por sus calles medievales le transportará a historias del pasado. Almuerzo incluido en ruta. Regreso a Dubrovnik.

30 MARZO – DUBROVNIK

Desayuno en el hotel. Día libre para seguir conociendo la ciudad de Dubrovnik. Opcionalmente podrán realizar una excursión al pueblo medieval de Ston, conocido por su producción de ostras y sal. Durante la ruta nos pararemos en Peljesac para disfrutar de una degustación de vino y un pequeño aperitivo. Regreso a Dubrovnik.

31 MARZO – DUBROVNIK – MADRID

Desayuno en el hotel y a la hora prevista traslado al aeropuerto y fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelo ida y vuelta directo desde Madrid
- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- Estancia 4 noches en Dubrovnik en régimen de alojamiento y desayuno
- Excursiones según itinerario
- Guía acompañante durante las excursiones
- Guía local en Kotor, Budva y Mostar
- 2 almuerzos durante las excursiones
- Entrada al Monasterio Franciscano y la Farmacia de Dubrovnik y a las Cascadas de Kravice de Bosnia
- Tasas locales
- Tasas de aeropuerto
- Seguro de viajes básico

Precio

Precio desde 1.151€ por persona en base a habitación doble

ÚNICA SALIDA 27 marzo

Vuelos:

Ida: Madrid 08:20 - Dubrovnik 11:05

Vuelta: Dubrovnik 21:45 - Madrid 00:50 (día siguiente)